

Fiscalía Metropolitana Oriente inició una investigación

Denuncia por abuso sexual revela “tour” de jueza en casinos durante licencia médica

- En octubre de 2019, mientras estaba haciendo uso de licencia médica extendida por otorrino laringólogo, registra movimientos en su cuenta bancaria en el Casino Monticello ubicado en San Francisco de Mostazal por \$25 millones.
- En 2018 también su cuenta registra movimientos en el Enjoy de Rinconada, como en el de Viña del Mar y Coquimbo, con montos que van desde el millón de pesos, hasta los cinco millones doscientos mil pesos, mientras estaba con reposo médico.

Una causa por divorcio culposo, que se sumó a una denuncia de abuso sexual, terminó en una querrela en contra de una jueza de Familia, que fue acusada de apostar en distintos casinos mientras se encontraba con licencia médica.

Según antecedentes a los que accedió BioBioChile, el caso se remonta a 2020, a propósito de un divorcio culposo ante el Primer Juzgado de Familia de Santiago, donde se detectó un listado de licencias médicas presentadas por la jueza del Tercer Juzgado de Familia

de Santiago, María Alejandra González Yutronic.

Cabe destacar que esta última además es querellante por el supuesto delito de abuso sexual en contra de Patricio Vallejo Parker, cuyo abogado arremetió con estos nuevos antecedentes.

Todo esto, en medio de otra denuncia en contra de la jueza, por un eventual delito de falsificación de instrumento público.

De acuerdo con los antecedentes, la jueza registra más de una decena de visitas a distintos casinos mientras se encontraba con licencia médica, en distintas

fechas desde 2017 al 2019.

Por ejemplo, en octubre de 2019, mientras estaba haciendo uso de licencia médica extendida por otorrino laringólogo, registra movimientos en su cuenta bancaria en el Casino Monticello ubicado en San Francisco de Mostazal por \$25 millones.

En 2018 también su cuenta registra movimientos en el Enjoy de Rinconada, como en el de Viña del Mar y Coquimbo, con montos que van desde el millón de pesos, hasta los cinco millones doscientos mil pesos, mientras estaba con reposo médico.



AGENCIA UNO

De acuerdo con los antecedentes, la jueza registra más de una decena de visitas a distintos casinos mientras se encontraba con licencia médica, en distintas fechas desde 2017 al 2019.